



 発行者: 校長 下地美和子	そうふうPartⅢ 爽風	学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成
	目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)	
★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小		

夏休みではありますが、子ども達の スポーツの活躍が止まらない！！

以下、ご紹介します。

□ジュニアサッカー「エスペランサ下地FC」準優勝！

7月20日に行われた「第1回宮古自動車学校杯ジュニアサッカー(U-12)大会」にて、エスペランサ下地FCが準優勝を果たしました。これは、下地小と上野小との混合チームで、下地小のお友達5名で準優勝の報告に来てくれました。中でも、6年の島尻珠吾さんは、ベストコールドプレイヤー賞をいただきました。「勝因は？」と聴くと、「1位は逃したが、1：1で延長に、でも勝敗はつかず、最後はPK戦となった。最後まで諦めずにがんばった。」と話してくれました。

ねばり強くなってきた下地っ子、本当によく頑張りました。これからの活躍も楽しみです。



なりました。順位はじゃんけんという事で3位になりましたが、接戦勝ちや逆転勝ちが多く、みんな最後まであきらめない、よい試合であったそうです。みんなよく頑張りました！おめでとうございます。また、ベスト4のうち、3クラブが宮古のクラブで、結の橋クラブ・久松クラブ・下地クラブということでした。



□下地学区体育協会 男女ミニ バスケットボールクラブへ激励金贈呈！

7月31日(木)下地学区体育協会の下地信男会長より、下地小学校のミニバスケットボール男女に激励金の贈呈がありました。先日、第46回宮古ミニバスケットボール夏季6年生交流大会にて本校の男子バスケットボールチームが優勝、女子が3位に入賞しました。そこで、夏休みに開催される沖縄県スポーツ少年団ミニバスケットボール交流大会へ出場することになり、激励金の贈呈がありました。体育協会の皆さんありがとうございました。ミニバスケットボールのみなさん、自分たちの持てる力を存分に発揮し、大会を楽しんでください。

□下地バレーボールクラブ低学年女子 4校同時優勝おめでとう！！

7月27日(水)豊見城市民体育館で行われた、第45回新報児童オリンピック大会の低学年女子の部において、下地バレーボールクラブが4校同時優勝となりました。本クラブはベスト4まで勝ち進みましたが、決勝リーグでは会場の落雷による停電で試合続行を断念。ベスト4の4校同時優勝と



いつも
ありがとう
ございます